



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	22/12/2022	LEGISLATIVO

**COMISIÓN PERMANENTE**

## **Batean nombramientos de Carlos Joaquín y Jesusa**

**POR XIMENA MEJÍA**  
lizett.mejia@gtmm.com.mx

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión rechazó discutir de urgente resolución la propuesta del Ejecutivo federal para que el exgobernador de Quintana Roo, Carlos Manuel Joaquín González, sea el próximo embajador de México en Canadá.

Se emitieron 18 votos a favor, 16 en contray una abstención. Al no haberse alcanzado la mayoría calificada, el oficio

remitido por la Secretaría de Gobernación con la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, fue turnado por el presidente de la Comisión Permanente, Santiago Creel Miranda, a la Segunda Comisión de Trabajo: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública.

Lo mismo ocurrió con las propuestas de los nombramientos de Laura María de Jesús Rodríguez Ramírez, conocida popularmente como Jesusa Rodríguez.